



## Peter-und-Paul-Prozession in Steinkirchen

### Beitrag

***Eine sehenswerte Glaubens-Tradition auf dem Samerberg ist am Peter-und-Paul-Tag anlässlich des Kirchenpatroziniums von Steinkirchen die Prozession auf die nahen Fluren mit Feldkreuz. Nach dem Gottesdienst mit Aushilfspfarrer Konrad Kronast und Diakon Günther Schmitzberger beteiligten sich mit Fahnen, Gebeten, Gesang und Musik viele Ortsvereine und Gläubige. Â Â***

Zum stimmigen Gelingen trugen der Kirchenchor und die Bläser vom Samerberg unter der Leitung von Kirchenmusiker Jürgen Gieck ebenso bei wie die große Ministrantenschaft sowie die Erstkommunionkinder, die zusammen mit den Samerberger Gebirgsschützen das Allerheiligste unter dem Tragehimmel begleiteten. Ein besonderer Dank galt abschließend der Mesnerfamilie von Maria Stuffer für die fleißige Vorbereitung und für die Fahnenträger, die wegen der windigen Verhältnisse viel Kraft aufwenden mussten. Für die anschließende Bewirtung sorgte der Veteranenverein Rossholzen-Steinkirchen im Moarstadl, dort war es in einem Nebenraum auch möglich, den deutschen Fußball-Sieg über Dänemark zu feiern.

**Foto: Rainer Nitzsche – Immer wieder ein prachtvolles Glaubensbild: die Peter-und-Paul-Prozession in Steinkirchen auf dem Samerberg.**





## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. MÃ¼nchen-Oberbayern
2. Peter und Paul
3. Samerberg
4. Steinkirchen